

Regulation durch Information

Nelya Regulierer

Anhänger

* Krisen und Notfall *

Die Nelya-Regulierer-Anhänger „**Krisen und Notfall**“ wurden zur Unterstützung für die Menschen entwickelt, die in Krisenzeiten und unüberschaubaren Situationen eine energetische positive Stabilisierung benötigen.

!!! Die Nelya-Regulierer sind keine Heilmittel, keine Medizinprodukte in Sinne des Gesetzgebers und nach klassisch wissenschaftlichen Kriterien noch nicht anerkannt. Die Aussagen über Wirkungen beziehen sich auf die Zusammenhänge der energetischen Feldveränderung, die auf Erkenntnissen der modernen Quantenphysik beruhen. Das Tragen eines Nelya-Regulierers kann keine medizinische Behandlung ersetzen.

www.nelya-energieprodukte.de

Nelya-Regulierer

Anhänger

*** Krisen und Notfall ***

Sobald Sie den Nelya-Regulierer am Körper tragen, baut sich nach kurzer Zeit ein energetische Energiefeld mit den gezielten Informationen auf. Die gezielten Energieinformationen gehen in Resonanz zu Ihren Energiefeld und bewirken eine Veränderung durch eine sanfte Regulierung. Regulation durch Information.

Der Edelmetallanhänger hat ein energetisches Informationsfeld mit folgenden Informationen, wie u.a. Erholung von geistigen und körperlichen Schockzuständen; stabilisiere Hoffnung und Vertrauen; Lebensmut, Geduld und Verständnis; löse Unruhezustände, Panik, Angst und Einsamkeit auf; Trost für Körper, Geist und Seele.

Die energetische Energiefeldveränderung beruht auf Erkenntnissen der modernen Quantenphysik. Technisch sind diese energetischen Felder nicht zu messen, aber welche Wirkung sie auf den menschlichen Organismus haben, lässt sich mit Bioresonanzgeräten überprüfen. Die Nelya-Regulierer unterstützen energetisch mit gezielten Informationen durch Energiefeldveränderung.